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Stadtrat 

 

02.02.2012 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Netzausbau schneller Datennetze in 

Koblenz 
 
Mitte Dezember fiel der Startschuss zu einem Pilotprojekt der Kevag Telekom für das neue 
Baugebiet Güls, von dem auch die Anwohner des südlichen Güls profitieren sollen. Damit 
wird einer Forderung der CDU-Fraktion, Neubaugebiete von Beginn an zu erschließen, 
entsprochen. Unabhängig davon wurde im Wirtschaftsförderungsausschuss die weitere 
Vorgehensweise in Bezug auf die Zukunftsplanung der Stadt Koblenz angesprochen. 
 
 
Die CDU-Fraktion fragt: 
 
1. Welche Bereiche von Güls können an der Verlegung der Glasfasertechnik noch 

profitieren?  
 
2. Warum werden die Leerrohre nach Bisholder nicht gleichzeitig bestückt, um den 

Anwohnern von Bisholder endlich schnelle Zugänge zu ermöglichen? 
 
3. Wann konkret ist mit dem angekündigten Flächenkataster für die Stadt Koblenz zu 

rechnen? 
 
4. Wurde in der Zwischenzeit Kontakt zum Land hinsichtlich der Förderung aufgenommen? 
 
5. Welche konkreten Gespräche wurden vom zuständigen Fachamt wann und mit wem 

geführt, um den Breitbandausbau in den unterversorgten Stadteilen zu beschleunigen? 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


